



Soeur Noëlla Loubier

(1911 - 2008)

Au Centre hospitalier Hôtel-Dieu de Lévis, le mercredi 25 juin 2008, à l'âge de 97 ans et 5 mois, dont 77 ans de vie religieuse, est décédée Soeur Noëlla Loubier, en religion Soeur Françoise-Thérèse, des Soeurs de la Charité de Saint-Louis.

Originaire de Saint-Martin, elle était la fille feu Ernest Loubier et de feu Marie-Anne Pomerleau.

Outre sa famille religieuse, elle laisse dans le deuil son frère Henri (Julienne Pépin) et sa soeur Rita (feu Jean-Marie Poulin) ainsi que de nombreux neveux et nièces.

Elle était la soeur de Alfréda (feu Rosario Poulin), Thérèse, s.c.s.l., Cécile, s.c.s.l., Florian (feu Rachel Roy) et Madeleine (feu Charles Fortin).

Les funérailles eurent lieu le samedi 28 juin 2008 à 10h30 en l' église l' Assomption et de là au cimetière paroissial sous la direction du Centre funéraire Gérald Cloutier.

Pour renseignements :

La maison

Gérald Cloutier

418 228-1995

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)